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令和 6（2024）年 2月 22日 16:00～16:20 

松川町農村観光交流センターみらい 
 

令和 5年度 松川町ゆうきの里を育てよう連絡協議会 臨時総会 議事録 
 

 

1. 開会・進行 

宮島係長 

  

2. 会長挨拶 

 北沢会長 

 

3. 総会成立の報告 

 出席者 9名 委任状出席 6名 過半数を超えているため本総会成立 

 

4. 議長選出 

 北沢会長 

 

5. 議事 

 第 1号議案 化学肥料低減定着対策事業 融資について（農業振興係説明） 

       ・契約、購入、融資、管理委託について 

  会長 

 参考資料に利用者 25名 70トンを想定とあるが、どこから来た数字か。 

  事務局 

   購入にあたり JAに相談し、堆肥購入者等、今までの実績を基に入れてある。 

  JA松川支所営農課長 

   堆肥購入者に対し、併せて散布機についても広報・周知していけば、想定数に 

   いくのではと考える。 

 

  全員賛成をもって承認 

 

  ゆうき給食とどけ隊副会長 

   堆肥が湿っていると負荷がかかり機械が壊れることもあるので、注意してほしい。 

  産業観光課長 

   取扱いについてもしっかり説明を聞いて使用していく。 

JA松川支所営農課長 

   堆肥は比較的乾いているもの。保管している間に湿ることがあるので散布時には 

注意する。この機械に限ったものではないが、自走式のものはそのような原因で 

故障することがある。基本的には乾いたものを散布するのが原則である。 

  副会長 

   機械の取扱いもあるので、原則的にはオペレーター付きで考えてもらった方が 

良いのではないかと思う。 

 

6. 協議事項 

（1） 教育委員会への提案について（農業振興係長説明） 

・松川町学校・保育園の食材調達の指針について 

 



- 2 - 

 

  中央小栄養士 

   学校と保育園だけではなく、教育委員会の事務局も含めてみんなで考えていける 

と良いのではないかと思う。今このような指針はないが、学校や給食室等だけで 

作るのではなく、教育委員会の中で機能するような指針を作ってもらった方が良 

いのではないかと思う。 

  農業振興係長 

   教育委員会も教育長と栄養士さんには協議会に入ってもらっているが、事務局は 

この協議会に入っていないので、入ってもらって一緒に考えていくということも 

可能かもしれない。 

中央小栄養士 

 みんなでやろうというボトムアップの方が計画しやすいかもしれない。 

会長 

まずはこの協議会で教育委員会へ提案する、ということは良いのでは。 

提案させてもらうことで、動き出すかもしれない。 

みんなで考えて一緒に作りませんか。のように。 

 

 

7. 議長退任 

 

 

8. 閉会 

松下副会長 

 


